



ANIMATION, VIE LOCALE

Semaine bleue : visite du musée Louis Braille

Suite de la Semaine bleue avec la visite du musée Louis Braille de Coupvray

Mis en ligne le 10 octobre 2017



Dans le cadre de la Semaine bleue qui proposait des animations gratuites aux plus de 65 ans de la commune, les aînés de Serris ont pu visiter, le samedi 7 octobre, le Musée Louis Braille de Coupvray. 16 aînés ont été guidés à travers la maison natale de Louis Braille et ainsi découvrir où il vivait qui il était, et ainsi rendre hommage à l'inventeur du système d'écriture qui a radicalement changé la vie des aveugles.

